
   Compte-rendu de l'audioconférence entre les OS et la Direction- 24 novembre 2020 /10 H 

OS participantes : CGT – CFDT- FO- Solidaires

• Applications informatiques  

Actuellement, les applications informatiques rament, voire se coupent ou sont inaccessibles. Ce qui engendre beaucoup de
stress, de surcroît de travail pour les collègues.
Le sujet est connu de la Centrale et des services informatiques.

• Restaurant inter-administratif (RIA) d'Angers

Nous avons demandé à plusieurs reprises au Directeur d'intervenir auprès du président de l'association qui gère le RIA
pour que ce dernier ré-ouvre en présentiel. En effet, depuis le 30 octobre, le RIA ne délivre que des paniers repas à
emporter.
M Derrac a eu une réponse du président de l'association qui maintient sa position, il a donc écrit, ce jour le 24 novembre,
à la secrétaire de la Préfecture. La Direction a rappelé que les agents doivent manger à leur poste de travail et non pas à
plusieurs dans les salles de « convivialité », de pause café.
Depuis cette audioconférence, la CGT Finances Publiques 49 a gagné car le RIA rouvre en présentiel le 30 novembre
2020. C'est une grande satisfaction pour notre syndicat ainsi que pour les agents.

• Cas Covid

Au 23 novembre, il n'y avait plus de cas Covid à la DDFiP 49, ni de cas contact.

• Bâtiments Cité Administrative d'Angers 

La sécurité des bâtiments a été évoquée. Pour le bâtiment C, la pose de digicodes aux portes d'entrée a été demandée. M
Derrac a indiqué qu'il va étudier la question.
Il a rappelé que le problème de la porte sur le côté du bâtiment D est pris en compte, on dépend de la société qui doit
réparer cette porte. Par ailleurs, la Direction a reconnu qu'il serait opportun de changer les codes des digicodes qui n'ont
pas été changé depuis longtemps.

• Visioconférence

Nous avons à nouveau demandé la visioconférence pour les instances paritaires CTL, CHS-CT et CAPL. M Derrac qui
est maintenant convaincu, a répondu que c'était en cours.

En cette période difficile, n'hésitez pas à nous contacter si vous rencontrez des problèmes, si vous avez des questions.
La CGT Finances Publiques 49 est à vos côtés.
Notre priorité actuelle est la protection des agents.

Prochaine audioconférence le 7 décembre.


